

**martes, 29 de junio de 2021**

**RAMIRO REYES DICTARÁ UNA CONFERENCIA SOBRE NUMISMÁTICA EL JUEVES 1 DE JULIO**



Como parte de los preparativos para la III Convención de Historiadores y Numismáticos, que se realizará en Cartagena de Indias entre el 1 y el 5 de diciembre de 2021 (puede visitar la página de la Convención pulsando [AQUÍ](#)), se ha previsto un ciclo de conferencias preliminares.

Dentro de ese ciclo, este jueves 1 de julio de 2021, a partir de las siete de la noche, hora de Quito (GMT -5) habrá una conferencia sobre numismática ecuatoriana.

Ramiro Reyes, miembro del Grupo de Estudio Ecuador, experto numismático y autor de un libro fundamental dedicado a la numismática ecuatoriana, disertará sobre la transición del sistema octavario al sistema decimal en el territorio ecuatoriano. Ramiro es, además, un reconocido estudioso y conocedor del papel sellado.

La conferencia se realizará utilizando la plataforma Zoom. Pueden inscribirse ya para recibir el enlace para la conferencia, pulsando [AQUÍ](#).

Si no pueden asistir a la conferencia, la misma estará disponible a partir del 3 de julio en el canal de Youtube de la Convención, donde encontrarán también las demás conferencias del ciclo, pulsando [AQUÍ](#).